

MAGAZINE

Win-Nata Siap Wujudkan Harapan Guru Honorer Di Tulang Bawang

Tri - LAMPUNG.MAGZ.CO.ID

Sep 4, 2024 - 12:23



Tulang Bawang - Pasangan Calon (Paslon) Kepala Daerah (Kada) Tulangbawang, Winarti-Reynata Irawan (Win-Nata) berjanji akan sejahterakan para guru, terutama guru honorer. Mengingat saat Winarti menjabat sebagai Bupati Tulang Bawang, para guru terutama guru honor selalu jadi perhatian. Bahkan tidak sedikit guru honor yang telah diangkat menjadi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja.

Salah satunya Guru di Kuala Teladas, Kecamatan Dente Teladas, Kabupaten Tulangbawang yang enggan disebutkan namanya mengungkapkan, Winarti punya andil besar menjadikan dirinya sebagai PPPK.

"Saya menjadi guru honor kurang lebih sebelas tahun sejak tahun 2011, lalu tahun 2022 saya diangkat menjadi guru PPPK," ungkapnya pada Media Pikiran Lampung, Selasa (03/09/2024).

Tak lupa, ia juga mengucapkan rasa terima kasihnya kepada mantan Bupati Tulangbawang tersebut.

"Berkat bunda Winarti, saya bisa jadi guru PPPK, terima kasih bunda Winarti, semoga bunda sehat selalu dan terpilih kembali sebagai Bupati Tulangbawang, untuk melanjutkan apa yang belum tercapaian," ujarnya.

Rustini, Guru Honor di Gedung Aji pun berharap agar Bupati yang terpilih nanti dapat memperjuangkan nasibnya dan teman-temannya.

"Saya harap siapa pun yang terpilih harus bisa mensejahterakan nasib kami para tenaga honorer. Dan saya dengar saat Bu Winarti menjabat, beliau telah mengangkat 1.000 tenaga honorer menjadi PPPK, dan saya harap semoga Bupati terpilih nanti juga demikian," harapnya.

Warga Menggala, Roni mengungkapkan bahwa Reynata Irawan merupakan sosok muda yang punya tekad kuat membangun tanah kelahirannya.

"Jika Reynata terpilih sebagai wakil bupati, saya yakin guru honorer di Tulangbawang akan segera diangkat menjadi PPPK, mengingat beliau juga memiliki banyak koneksi yang akan mewujudkan keinginan para guru honor,"

"Saya selaku tokoh di Menggala mengimbau agar para guru honorer tidak putus harapan untuk menjadi PPPK, saya juga berharap agar para guru benar-benar memilih pemimpin yang telah terbukti memperjuangkan nasib guru, seperti Winarti, di tambah Reynata yang merupakan tokoh muda yang memiliki koneksi, saya yakin dan percaya, di tangan mereka Tulangbawang maju, rakyat juga sejahtera, termasuk para guru honor," pungkasnya. (zah)